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Bando per il garage comunale, Pd: «Servono più posti per i residenti»

Il Partito Democratico riflette sul numero dei posti messi a gara e sui criteri di

assegnazione, mentre deposita un'interrogazione con le richieste In attesa del

bando per il garage comunale di piazzale Roma, il Partito Democratico riflette

sul numero dei posti messi a gara e sui criteri di assegnazione. In base alle

verifiche del Pd, quello che verrebbe messo sul piatto alla fine risulta esiguo,

riflettono Monica Sambo (segretaria e consigliera del partito), Alessandro

Baglioni (consigliere del Pd) e Tommaso Bortoluzzi (della segreteria comunale

del Pd). «Dopo anni di attesa e di proclami solo 160 posti andranno ai

residenti. Con un accesso agli atti abbiamo scoperto che ci sarebbero altri 340

posti (scoperti) che attualmente vengono utilizzati da turisti e "utenti transitori" -

affermano - e per questo abbiamo chiesto alla giunta di destinare ai residenti

parte di quegli  stal l i  che si trovano sul tetto». I l  Pd ha depositato

un'interrogazione che punta anche a chiedere l'avvio di trattative con l'Autorità

portuale per ottenre parcheggi per i veneziani in Marittima. Ecco i numeri

emersi venerdì durante l'incontro on line organizzato dal Pd: numero posti

totali: 2.044 numero posti riservati a favore del Comune di Venezia: 140

numero posti assegnati ad abbonati: 1570 numero posti destinati a nuovo bando: 250 numero posti per utenze utenti

occasionali e transiti: 334 numero posti destinati a diverse specifiche utenze o utilizzi: 14 (disabili); «A settembre 2022

il Comune aveva annunciato la pubblicazione imminente dell'avviso pubblico, ma intanto è trascorso un altro mese

senza l'ombra di bandi - scrive il Pd - dopo numerose sollecitazioni, con estremo ritardo è stata approvata la

deliberazione del 23 febbraio 2023, di giunta, dove è emerso che i 250 posti saranno così suddivisi: il 65 per cento

andrà alle persone fisiche; il 30 ad aziende, enti, associazioni o esercenti attività produttive, mentre alle persone

titolari del tagliando è riservata una percentuale dei posti pari al 5 per cento». I criteri L'assegnazione alle imprese

ruota attorno alla numerosità delle sedi che un'attività gestisce in centro storico e del numero dei pendenti. Al loro

aumentare cresce la probabilità di assegnazione del posto nel garage pubblico. «Noi vorremmo fosse il contrario -

spiega Monica Sambo - e che venissero agevolati i piccoli negozi di vicinato, le attività come i panettieri, il

fruttivendolo, il macellaio», il piccolo commerciante insomma che tiene vivo il centro storico e che casomai si sposta

dalla laguna alla terraferma per tornare in centro storico. Se sono le ditte più grandi quelle più quotate, molto

probabilmente non si sta puntando su attività veneziane, spiega Sambo, facilitando partite iva che arrivano a Venezia

da fuori. «Questo a nostro avviso non premia la residenzialità. È vero che al quinto punto nell'avviso del Comune

viene detto che conterà "la tipologia di attività svolta, in funzione di favorire le attività che abbiano maggiore

complementarietà alla residenza": noi vorremmo che a questa categoria

Venezia Today

Venezia
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venisse attribuito un punteggio alto nella definizione della graduatoria». Le richieste "Considerato - si legge

nell'interrogazione Pd - che sono trascorsi 4 anni dall'approvazione della delibera, che esiste un particolare e

crescente bisogno di parcheggiare a Venezia, e che non è possibile comprendere i motivi del continuo rinvio della

pratica, chiediamo quando è prevista la pubblicazione del bando e se la giunta intenda aumentare i posti in

abbonamento a disposizione dei residenti". Il gruppo consiliare vuole anche capire se ci sono trattative per la ricerca

di ulteriori spazi in altre aree come quelle portuali.

Venezia Today

Venezia
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Mare, Musolino: "Un'Italia forte con politiche concrete ci proietta nel Nord Africa"

(Adnkronos) - "Un Italia forte all'interno all'interno di un Mediterraneo forte con

politiche del mare degne e concrete è utile anche per l'Ue e soprattutto si

proietta verso i Paesi del Nord-Africa come il Paese ideale per essere un

elemento di sviluppo". Lo ha detto Pino Musolino presidente dell'Autorità di

Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale e di MedPorts,

intervenendo con un video messaggio al Summit nazionale sull'economia del

mare Blue Forum, che si svolge a Gaeta. "Per molto tempo - ha aggiunto

Musolino - le politiche del mare non sono state poco considerate o addirittura

trattate in maniera secondaria. L'attenzione crescente con anche la creazione

di un ministero ci dimostra che le cose stanno prendendo una piega

differente. Un Paese che vanta 8500 Km di coste che è al centro del

Mediterraneo non può trattare il tema come secondario".

Savona News

Savona, Vado
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Propulsione nucleare anche per le navi da crociera, Manfredi Lefebvre: "Sarà il carburante
del futuro"

Il numero uno di Crystal Cruises al primo Mare Global Forum di Genova.

Merlo: "Ora strutturiamo il ministero del Mare" Genova -  «Al le  nav i  a

propulsione nucleare per il trasporto merci si arriverà di sicuro. E anche per le

crociere il carburante del futuro penso che fra dieci, venti o trent'anni sarà il

nucleare, e nella transizione l'idrogeno». Manfredi Lefebvre d'Ovidio,

presidente della holding Heritage (Crystal Cruises), parla anche di nucleare per

il futuro del settore delle crociere, intervenendo a margine del Mare Global

Forum, evento organizzato a Genova dal Centro Giuseppe Bono in

collaborazione con il Comune di Genova. L'imprenditore, che aveva venduto la

compagnia extralusso Silversea nel 2018, è tornato nel mondo delle crociere,

sempre di lusso, con l'acquisizione l'anno scorso delle due navi della Crystal e

ieri ha annunciato anche l'espansione della flotta che ora vuole portare a 6

navi. Al primo Mare Global Forum si è parlato anche dell'enorme asset

dell'economia del mare, «oggi sottostimato - spiega un'analisi del centro Bono

diretto da Bruno Dardani- Sommando i dati relativi alle differenti componenti

del fattore mare l'incidenza sul Pil dell'Italia varia fra il 24 e il 26%». Dopo il

primo evento «è allo studio insieme al ministero degli Esteri una riunione internazionale di tutte le grandi città del mare

a Genova nel 2024» spiega il presidente Massimo Ponzellini. Il capitolo politico, che riprende peraltro il tema lanciato

dal numero uno di Msc Crociere Pierfrancesco Vago, viene ripreso da Luigi Merlo, presidente di Federlogistica: «Il

lavoro del Centro studi può diventare un supporto essenziale per strutturare il ministero del Mare - ha detto - È inutile

ragionare sulla natura delle Adsp se non rivediamo prima il concetto di demanio. Partiamo dal codice della

navigazione».

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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Riqualificazione di Cadimare, avviata una petizione per apportare modifiche al progetto
presentato dal Comune

Il progetto di riqualificazione del borgo di Cadimare finanziato con oltre 2

milioni di euro provenienti dal Pnrr e presentato nei giorni scorsi dall'assessore

ai Lavori pubblici, Pietro Antonio Cimino, non convince i cittadini di Cadimare

e alcuni di loro hanno dato origine a una petizione e a una raccolta firme per

chiedere che siano apportate alcune fondamentali modifiche. I punti critici che

richiedono una riconsiderazione da parte dell'amministrazione comunale

vedono al primo posto la conservazione della pavimentazione della piazza

principale del paese. I residenti si oppongono all'idea di sostituire la

pavimentazione con aiuole verdi sotto ai pini e ritengono che si possano

valutare alternative, compresa la sostituzione graduale degli attuali pini con

altre essenze come i canfori, mantenendo la pavimentazione originale invece

di sostituirla con un prato ritenuto di difficile manutenzione. Inoltre i firmatari

ritengono che il progetto preveda un consumo eccessivo di suolo pubblico: la

proposta di ristrutturare l'edificio ex lavanderia è considerata troppo impattante

per l'ambiente costiero. E anche gli impieghi proposti, come l'apertura di un

esercizio pubblico durante tutto l'anno, non trovano il consenso dei

sottoscrittori. I residenti ritengono che il progetto, combinato con altre misure suggerite all'Autorità d i  sistema

portuale, comporti anche una diminuzione del numero di parcheggi disponibili. Questa situazione va contro le

necessità e le richieste della comunità, soprattutto a causa del fatto che a Cadimare il turismo è prevalentemente

automobilistico e costituito da diportisti e pescatori dilettanti con barche ormeggiate in loco, frequentatori di B&b e

della "spiaggetta". Soluzioni come la Zona a traffico limitato secondo i proponenti la petizione non risolverebbero il

problema poiché Cadimare non è una meta turistica dei crocieristi e la maggior parte dei visitatori arriva in auto. Il

documento invita il sindaco Pierluigi Peracchini e l'amministrazione da lui guidata a prendere in considerazione le

richieste dei cittadini e a procedere con le revisioni necessarie per garantire un futuro sostenibile per il paese. Al

contempo, si sottolineano le priorità urgenti del paese, tra cui il miglioramento del sistema fognario, la risoluzione

delle problematiche legate alla Napoleonica, l'eliminazione delle barriere architettoniche, l'aumento dei parcheggi, la

gestione degli allagamenti e dei canali.

Citta della Spezia

La Spezia



 

sabato 27 maggio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 24

[ § 2 1 8 9 0 2 6 7 § ]

Migranti, attesa il 30 maggio a Livorno nave Humanity 1

Con a bordo 88 persone soccorse al largo della Libia (ANSA) - LIVORNO, 27

MAG - Attraccherà al porto di Livorno il 30 maggio alle 8.30 la nave ong

Humanity 1, con 88 migranti a bordo recuperati ieri mattina al largo della Libia

e dei quali, fanno sapere dalla Prefettura di Livorno, ancora non si conoscono

né la distribuzione tra uomini, donne e eventuali minori, né le loro condizioni

fisiche e sanitarie. Livorno accoglierà dunque per la quarta volta una nave ong

con a bordo migranti soccorsi in mare, dopo i due sbarchi di Life Support,

l'ultimo appena il 3 maggio scorso, e uno della Sea Eye. Sempre dalla

Prefettura si conferma che come per l'ultimo sbarco la nave sarà destinata

alla banchina 56 e tutte le operazioni di identificazione e i controlli sanitari

saranno effettuati all'interno della struttura della Stazione Marittima. (ANSA).

Ansa

Livorno
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Livorno, in arrivo nave con 88 migranti

Il porto toscano accoglierà per la quarta volta una nave Ong, dopo i due

sbarchi di Life Support, l'ultimo appena il 3 maggio scorso e uno della Sea

Eye. Attraccherà al porto di Livorno il 30 maggio alle 8.30 la nave ong

Humanity 1, con 88 migranti a bordo recuperati la mattina di venerdì 26

maggio al largo della Libia e dei quali, fanno sapere dalla Prefettura di

Livorno, ancora non si conoscono né la distribuzione tra uomini, donne e

eventuali minori, né le loro condizioni fisiche e sanitarie. Livorno accoglierà

dunque per la quarta volta una nave ong con a bordo migranti soccorsi in

mare, dopo i due sbarchi di Life Support, l'ultimo appena il 3 maggio scorso,

e uno della Sea Eye. Sempre dalla Prefettura si conferma che come per

l'ultimo sbarco la nave sarà destinata alla banchina 56 e tutte le operazioni di

identificazione e i controlli sanitari saranno effettuati all'interno della struttura

della Stazione Marittima.

Rai News

Livorno
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Crociere: le toccate di giugno nei porti di Ancona, Pesaro e Ortona

27 maggio 2023 - Entra nel vivo la stagione delle crociere nei porti del mare

Adriatico centrale. A giugno saranno nove le toccate nel porto di Ancona, su

51 complessive previste nel 2023, e due negli scali di Pesaro e Ortona. Nove

gli arrivi di crociere a giugno nel porto di Ancona. Proseguirà l'appuntamento

settimanale con Msc Armonia, che arriverà ogni venerdì alle 13 alla banchina

15 da Santorini, in Grecia, per ripartire alle 20 per Venezia tranne il 9 giugno in

cui la nave della compagnia Msc Crociere attraccherà dalle 14 alle 21. Il

calendario di giugno si arricchirà della presenza di diversi nomi internazionali

delle crociere di lusso, che hanno incluso Ancona nei loro itinerari nel mare

Adriatico, fra Italia, Croazia e Grecia. Il 4 giugno arriverà la nave Le Jacques

Cartier e il 6 giugno Le Lyrial, entrambi della compagnia Ponant. Le Jacques

Cartier arriverà alle 7.30 e ripartirà alle 16, Le Lyrial sarà in porto dalle 8 alle

18. Il 20 giugno saranno due le navi da crociere nel porto di Ancona. Azamara

Onward, della compagnia Azamara Cruises, sarà nello scalo dalle 8 alle 15.

Marella Explorer 2 attraccherà dalle 8 alle 18. Per la nave della Marella Cruises

questa sarà la seconda toccata della stagione 2023 per un totale di sei arrivi.

L'ormeggio delle navi da crociera alle banchine del porto storico, alle porte del centro, sarà un'opportunità per i

passeggeri per visitare la città con facilità. Le compagnie, inoltre, organizzeranno per i crocieristi escursioni con guide

specializzate con tour panoramico in autobus e walking tour della città insieme ad itinerari per scoprire la bellezza e

l'unicità di luoghi vicini come la Riviera del Conero, le Grotte di Frasassi, Senigallia e Urbino. Nel porto di Pesaro la

seconda toccata della stagione sarà domenica 28 maggio con l'arrivo di Athena. La nave della compagnia Grand

Circle Cruise Line, con itinerari in Adriatico e nel Mediterraneo, sarà nello scalo pesarese dalle 7 alle 19. Lunedì 29

maggio arriverà, invece, nel porto di Ortona dove attraccherà dalle 8 alle 22. A giugno saranno due le toccate previste

nei porti di Pesaro e Ortona. La nave Artemis, della stessa compagnia, sarà ad Ortona l'8 giugno, dalle 8 alle 18, e il

14 giugno, dalle 8 alle 22. Attraccherà a Pesaro il 9 giugno, dalle 8 alle 23.30, e il 13 giugno dalle 7 alle 19. "La

stagione 2023 delle crociere prende forma e offre una grande occasione di conoscenza di Marche e Abruzzo ai

passeggeri che arrivano nei porti Adsp - dice Vincenzo Garofalo, presidente Autorità di sistema portuale del mare

Adriatico centrale -. Un calendario che apre le porte al turismo, con un'opportunità di sviluppo dei servizi di

accoglienza e commerciali delle città toccate da queste navi. Un'accoglienza che, dal punto di vista portuale, viene

garantita dal lavoro di squadra portato avanti dall'Autorità di sistema portuale con Capitaneria di porto, Polmare,

Guardia di Finanza, società di servizio, servizi tecnici nautici, agenzie marittime, soggetti che ringraziamo

Primo Magazine

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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per il costante spirito di collaborazione".

Primo Magazine

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Mare, Musolino: "Un'Italia forte con politiche concrete ci proietta nel Nord Africa"

Un Italia forte all'interno all'interno di un Mediterraneo forte con politiche del

mare degne e concrete è utile anche per l'Ue e soprattutto si proietta verso i

Paesi del Nord-Africa come il Paese ideale per essere un elemento di

sviluppo". Lo ha detto Pino Musolino presidente dell'Autorità d i  Sistema

Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale e di MedPorts , intervenendo

con un video messaggio al Summit nazionale sull'economia del mare Blue

Forum, che si svolge a Gaeta. "Per molto tempo - ha aggiunto Musolino - le

politiche del mare non sono state poco considerate o addirittura trattate in

maniera secondaria. L'attenzione crescente con anche la creazione di un

ministero ci dimostra che le cose stanno prendendo una piega differente. Un

Paese che vanta 8500 Km di coste che è al centro del Mediterraneo non può

trattare il tema come secondario".

(Sito) Adnkronos

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Mare, Musolino: "Un'Italia forte con politiche concrete ci proietta nel Nord Africa"

Roma, 27 mag. (Adnkronos) - "Un Italia forte all'interno all'interno di un

Mediterraneo forte con politiche del mare degne e concrete è utile anche per

l'Ue e soprattutto si proietta verso i Paesi del Nord-Africa come il Paese

ideale per essere un elemento di sviluppo". Lo ha detto Pino Musolino

presidente dell'Autorità d i  Sistema Portuale d e l  Mar Tirreno Centro

Settentrionale e di MedPorts, intervenendo con un video messaggio al Summit

nazionale sull'economia del mare Blue Forum, che si svolge a Gaeta."Per

molto tempo - ha aggiunto Musolino - le politiche del mare non sono state

poco considerate o addirittura trattate in maniera secondaria. L'attenzione

crescente con anche la creazione di un ministero ci dimostra che le cose

stanno prendendo una piega differente. Un Paese che vanta 8500 Km di coste

che è al centro del Mediterraneo non può trattare il tema come secondario".

Affari Italiani

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Mare, Musolino: "Un'Italia forte con politiche concrete ci proietta nel Nord Africa"

(Adnkronos) - "Un Italia forte all'interno all'interno di un Mediterraneo forte con

politiche del mare degne e concrete è utile anche per l'Ue e soprattutto si

proietta verso i Paesi del Nord-Africa come il Paese ideale per essere un

elemento di sviluppo". Lo ha detto Pino Musolino presidente dell'Autorità di

Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale e di MedPorts,

intervenendo con un video messaggio al Summit nazionale sull'economia del

mare Blue Forum, che si svolge a Gaeta. "Per molto tempo - ha aggiunto

Musolino - le politiche del mare non sono state poco considerate o addirittura

trattate in maniera secondaria. L'attenzione crescente con anche la creazione

di un ministero ci dimostra che le cose stanno prendendo una piega

differente. Un Paese che vanta 8500 Km di coste che è al centro del

M e d i t e r r a n e o  n o n  p u ò  t r a t t a r e  i l  t e m a  c o m e  s e c o n d a r i o " .  -

economiawebinfo@adnkronos.com (Web Info) © Riproduzione riservata Il tuo

sostegno ci darà la possibilità di fare sempre meglio il nostro lavoro, senza

condizionamenti e con più risorse, per essere vicini ai fatti e raccontarli con

maggiore chiarezza.

Il Quotidiano del Lazio

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Blitz della Finanza nel porto di Salerno: sequestrate oltre 180 tonnellate di pellet

Il carico era confezionato in oltre 12mila sacchi da 15kg ciascuno,

proveniente dalla Turchia e dalla Cina, pronti per essere distribuiti nelle città di

Parma e Cosenza presso due aziende del territorio. I responsabili delle

imprese, al termine degli accertamenti, sono stati denunciati all'Autorità

Giudiziaria di Salerno per importazione e commercio di prodotti a norma,

ovvero per la vendita di articoli, aventi caratteristiche chimico-fisiche diverse

da quelle dichiarate.

Salerno Today

Salerno
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La nave Geo Barents salva 599 migranti nel canale di Sicilia: Bari scelta come porto di
approdo

L'operazione di soccorso è avvenuta in coordinamento con la Guardia

Costiera. Si stima che l'imbarcazione possa raggiungere il porto d e l

capoluogo pugliese dopo 40 ore di navigazione, a seconda delle condizioni

del tempo durante il viaggio E' stata destinata al porto di Bari la nave di

salvataggio Geo Barents di Medici Senza Frontiere che, nelle scorse ore, ha

tratto in salvo 599 migranti da un'imbarcazione in difficoltà al largo delle coste

siciliane. L'operazione di soccorso è avvenuta in coordinamento con la

Guardia Costiera. Tra le 599 persone salvate vi sono anche donne e

numerosi bambini, assistiti dai soccorritori. La Geo Barents si stima che

possa raggiungere il porto di Bari dopo 40 ore di navigazione, a seconda

delle condizioni del tempo durante il viaggio.

Bari Today

Bari
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Il Lloyd's Register non assisterà più le navi indiane che trasportano petrolio russo

Londra. Lloyd's Register ha informato la Gatik Ship Management indiana,

principale vettore di petrolio russo dopo la guerra in Ucraina, che ritirerà la

certificazione di 21 delle sue navi entro il 3 giugno. Questa è stata l'ultima nota

dolente per la Compagnia Gatik; già dall'inizio del mese è stata anche

costretta a trovare nuove 'bandiere' per 36 delle sue navi dopo che erano

state cancellate dal Registro Navale internazionale di St. Kitts & Nevis. La

nota del Lloyd's Register afferma l'impegno a facilitare il rispetto delle norme

sulle sanzioni sul commercio di petrolio russo; e dove detto commercio fosse

supportato da prove, saranno costretti a ritirare la 'classe' e i servizi da

qualsiasi nave che le Autorità competenti ritenessero violare le sanzioni

internazionali. Le Società di Classificazione, come il Lloyd's Register di

Londra, forniscono servizi che includono controlli sulla navigabilità delle navi,

certificazione vitale per garantire l'assicurazione in sicurezza e l'ingresso nei

porti. Undici delle navi Gatik che il Lloyd's stava già declassificando erano

passate sotto la sorveglianza dell'Indian Register of Shipping (IRClass). La

Compagnia di navigazione Gatik, con sede nella città indiana di Mumbai,

secondo i database di spedizione, non ha risposto alle osservazioni del Lloyd's Register. Un importante assicuratore

statunitense, l'American Club, ha anche riferito che non fornirà più copertura per le navi Gatik, mentre l'Assicuratore

russo Ingosstrakh ha affermato che non lavorerà con Gatik in futuro. Né gli assicuratori, né il Lloyd's Registe né il

Registro delle bandiere hanno chiarito le motivazioni della scelta di interrompere le relazioni con Gatik e non si crede

solo per ottemperare alle sanzioni. Le sanzioni imposte dall'Occidente, in risposta all''invasione russa dell'Ucraina, in

particolare, si riferiscono a un prezzo massimo per il greggio russo di 60 dollari al barile. Mentre i paesi non

appartenenti all'UE possono importare greggio russo trasportato via mare, agli armatori e agli assicuratori occidentali

è vietato movimentare tali carichi se non siano venduti a un prezzo pari o inferiore a tale prezzo. Il mese scorso, i

prezzi spot del greggio russo sono saliti oltre i 60 dollari al barile e alcuni dirigenti di assicurazioni navali hanno

dichiarato di essere 'nervosi' all'idea di non rispettare le regole in quanto non sono in grado di monitorare in modo

indipendente il valore dei carichi.

Il Nautilus

Focus
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Call for Blue Economy Opportunità e Programmazione finanziaria per l'Economia del Mare

Oggi a Gaeta in chiusura del 2° Summit dell'Economia del Mare Blue Forum a

Gaeta si è tenuta la Conferenza di Sistema di Assonautica Italiana dal titolo

Call for Blue Economy Opportunità e Programmazione finanziaria per

l'Economia del Mare, moderata dal giornalista Amedeo Goria. I lavori si sono

avviati con il saluto del Presidente di Assonautica Italiana, Giovanni

Acampora, che ha sottolineato l'importanza di questo momento nell'attività

istituzionale di Assonautica, quale rappresentanza del sistema camerale per

l'Economia del Mare. Il Segretario Generale, avv. Antonio Bufalari, ha

proseguito i lavori che, dopo il saluto del Vice Presidente di Assonautica

Italiana Gianni Gargano, si sono incentrati sugli investimenti e la

programmazione finanziaria a supporto delle Imprese dell'Economia del

Mare. Al riguardo Bufalari ha dichiarato: Con il Presidente Acampora

abbiamo deciso di dare alla Conferenza di Sistema un taglio operativo a

supporto degli Operatori Economici della Blue Economy. Proprio per questo

abbiamo lanciato il dialogo avviato tra Assonautica Italiana e Navigo,

intervenuta con il direttore Pietro Angelini. Tanti sono gli investimenti regionali,

nazionali ed europei previsti per il settore ha continuato Bufalari Nel Lazio, la Regione vuole ottimizzare il lavoro

avviato con la Legge Regionale sulla Blue Economy dando sviluppo al settore. Le imprese vanno supportate per far si

che queste misure finanziarie diventino contributi effettivi tesi ad implementare e rinnovare l'attività svolta, in ottica di

sostenibilità ambientale e con lo sviluppo di nuova occupazione. Il percorso è stato avviato, le Istituzioni ci sono ed

Assonautica è presente al fianco della filiera, degli operatori e degli Utenti dell'Economia del Mare. Come parco

scientifico e tecnologico della regione Lazio ha spiegato Guido d'Amico Vice Presidente Palmer siamo vicini al

sistema mare e a tutto l'indotto nelle fasi progettuali come atto attuativo del PNRR. Per la filiera della nautica ci sono

risorse che le aziende possono intercettare, ma se si vuole che la progettualità venga presa in considerazione,

devono mettersi sempre più a sistema ed il vantaggio per un'associazione come Assonautica è quello di appartenere

già al sistema camerale. Carmine Salce, Presidente Marina di Pescara: Il sistema camerale e Assonautica devono

stimolare le Regioni affinché si muovano con prodotti legislativi ad hoc per stimolare la nautica e l'economia del mare,

favorendo lo sviluppo di investimenti. Basti un esempio, il problema della scadenza delle concessioni dei porti non

rende bancabili le attività di riqualificazione. Gianfranco Coppola Presidente Unione Stampa Sportiva Italiana Il

turismo nautico sportivo va fortemente alimentato. Le marine sono tanto belle ma dovrebbero implementare gli eventi

sportivi e culturali che sono il traino anche della nautica.

Il Nautilus

Focus
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Economia del mare, con più di 35 mila aziende il Lazio è leader. E in tutta Italia vale quasi il
9%

Dal turismo alla pesca, dai cantieri navali alla farmaceutica la Blue economy è

come l'oro. Presto in regione un nuovo Piano dei porti Quella che chiamano

blue economy, l'economia del mare, racchiude almeno almeno 5 settori

diversi: il turismo (dagli stabilimenti balneari agli hotel e ai ristoranti). Ma

anche la pesca e poi i cantieri dove si costruiscono le navi, il mercato delle

crociere e il trasporto delle merci, le imprese estrattive e la farmaceutica. E

per ciascuno di questi settori, l'indotto. E non stupisce che l'Italia, con oltre 7

mila chilometri di coste, sia tra le nazioni leader di un'economia che nel 2021

ha prodotto oltre 52 miliardi di euro, più di 142 considerando l'indotto: quasi il

9% dell'economia nazionale. Vuol dire lavoro per poco meno di un milione di

persone. Un giro d'affari che che vede il Lazio al primo posto per numero di

aziende: sono oltre 35 mila, con Campania e Sicilia che seguono. E la

tendenza è di ulteriore crescita. Il Lazio ci crede. La Giunta Rocca ha un

assessore alle Politiche del mare, Pasquale Ciacciarelli che dice: "Siamo

impegnati ad aggiornare il piano dei porti, che prevederà anche piccole

strutture per 500 posti barca, realizzate nel rispetto delle coste". Perché

l'economia blu non può che essere anche verde. Nel video il servizio di Rosario Carello, montaggio Danilo Cittadino.

Rai News

Focus
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La Blue economy cresce e muove 142,7 miliardi di valore aggiunto. Sono 228 mila le
imprese del mare

Presentato al 2° Summit Blue Forum l'XI Rapporto Nazionale sull'Economia

del Mare Gaeta - Sono 228 mila le imprese della Blue economy che danno

lavoro a quasi 914 mila persone e generano un valore aggiunto di 52,4

miliardi di euro che arriva a 142,7 miliardi se si considera l'intera filiera diretta

e indiretta . Ed è un settore in significativa crescita: tra il 2022 e il 2021 la

base imprenditoriale del sistema mare è incrementata dell'1,6%, le

esportazioni sono cresciute del 37% e il valore diretto prodotto è aumentato

del 9,2% tra il 2021 e il 2020. Sono questi alcuni dei numeri contenuti nell' XI

Rapporto sull'Economia del Mare dell'Osservatorio Nazionale sull'Economia

del Mare OsserMaredi Informare con il Centro Studi Tagliacarne -

Unioncamere "L'Economia del Mare tra componente diretta e indiretta arriva

a circa 143 Miliardi di Euro quasi il 9% del complesso del valore aggiunto con

una occupazione di circa 914 mila addetti" - lo ha annunciato Antonello Testa

coordinatore nazionale di OsserMare, alla presentazione durante il 2° Summit

Nazionale sull'Economia del Mare Blue Forum in corso a Gaeta che ha

aggiunto: "Siamo arrivati alla undicesima edizione del Rapporto Nazionale,

uno strumento sempre più evoluto che ci permette di verificare i movimenti dei mercati del Sistema Mare, fissando in

modo scientifico e inequivocabile le dinamiche di questo importante macrosettore.Coerentemente con gli obiettivi di

questo 2°Summit il nostro contributo al piano del mare non può essere che evidenziare quanto sia importante

conoscere i valori economici sempre aggiornati dell'Economia del Mare, al fine di definire lo scenario e la strategia

marittima della nostra nazione". "Sotto molti versi la Blue economy si è dimostrata leader di resilienza e di sviluppo

nel nostro Paese". Lo ha evidenziato Gaetano Fausto Esposito , direttore generale del Centro Studi Tagliarne, che ha

aggiunto 'la pandemia ha picchiato duro in una filiera dove lo spostamento di persone e merci e la componente

turistica pesano per quasi il 50%. Ma già nel 2021 la Blue economy ha manifestato un tasso di sviluppo del valore

aggiunto in termini monetari del 9,2% contro il 6,4% del dato complessivo nazionale consentendo di recuperare quasi

del tutto la perdita del 2020. E le prime informazioni di cui disponiamo - continua Esposito -ci fanno prevedere un

ulteriore sviluppo per il 2022, che consentirebbe di superare di quasi il 9% i livelli di prodotto del 2019, anche grazie

agli andamenti particolarmente positivi di cantieristica e logistica". Alloggi e ristorazione spingono il valore

dell'economia blu (+22,1%) A trainare il recupero del "Sistema mare", escludendo l'impennata dell'industria delle

estrazioni marine, il cui trend è stato fortemente influenzato dall'incremento esponenziale dei prezzi del gas e del

petrolio, sono principalmente i servizi di alloggio e ristorazione, che hanno segnato un incremento di valore del 22,1%

tra il 2021 e il 2020, seguiti dalla filiera della cantieristica, che segna un +11,7%, e dalla filiera ittica (+8%).

Trasversalmente positive sono comunque

Ship Mag

Focus
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le dinamiche per tutti gli altri comparti: + 5,4% le attività sportive e ricreative, +5,1% le attività di movimentazione di

merci e passeggeri via mare e +0,4% le attività di ricerca, regolamentazione e tutela ambientale. Oltre il 60% della

ricchezza prodotta dal mare proviene dal Centro Sud L'economia del mare produce un valore aggiunto di 52,4 miliardi

di euro e ne attiva altri 90,3 miliardi nel resto dell'economia nel 2021. Considerando questa capacità moltiplicativa di

"fare filiera", la Blue economy arriva a generare complessivamente 142,7 miliardi di euro, l'8,9% dell'intera economia

nazionale. Il valore diretto prodotto dal Sistema mare ribalta la tradizionale dicotomia Nord-Sud. Sono il Centro e il

Mezzogiorno, infatti, a sviluppare il 61% della ricchezza del settore nel 2021, contro poco più del 44% dell'intera

economia. In particolare, con oltre 16 miliardi di euro di valore aggiunto il Centro contribuisce per il 31,1%, mentre il

Mezzogiorno, con oltre 15 miliardi di euro, pesa per il 30%. Seguono il Nord-Ovest (20,7%) ed il Nord Est

(18,2%).Ma a livello regionale è la Liguria a ricoprire un ruolo di primo piano per incidenza del valore prodotto

dall'economia del mare sul totale regionale (11%). La cantieristica fa volare l'export. E la bilancia commerciale torna in

attivo dopo oltre 10 anni La cantieristica si conferma il settore trainante delle esportazioni, con una crescita del

+40,7% nel 2022 rispetto al 2021; contro una crescita del 37,4% dell'intero export della blue economy. E per la prima

volta dopo oltre un decennio, il saldo commerciale risulta positivo con un avanzo di 1,9 miliardi di euro nel 2022 a

fronte di un passivo di -1,6 miliardi nel 2021. Ancora una volta a fare la differenza è soprattutto la cantieristica, che

accompagna il forte incremento delle vendite verso l'estero (+2,7 miliardi di euro) con una notevole riduzione del

valore delle importazioni che si attestano nel 2022, su poco più di un miliardo di euro, in calo del 58,6%. Lazio al top

per numero di imprese del Sistema mare L'economia del mare è costituita da un universo di 228mila aziende nel

2022, il 3,8% dell'intero tessuto imprenditoriale. Quasi una impresa blu su dieci è capitanata da un under 35 mentre

oltre una su cinque da donne. Nel Mezzogiorno e nel Centro si concentra più del 74% delle attività imprenditoriali del

Sistema mare (rispettivamente il 48,4% e il 25,9%). Il Lazio è la prima regione in Italia per numero delle aziende blu

con 35.241 unità, seguita da Campania (32.449) e Sicilia (28.640). Mentre in termini relativi, considerando l'incidenza

delle imprese del mare sul totale del sistema imprenditoriale regionale, è la Liguria a collocarsi in cima alla classifica

nazionale con un peso del 10,5%, avanti a Sardegna (7,2%) e Sicilia (6,0%). Dal punto di vista settoriale, poco meno

della metà delle aziende blu, il 47,8% con precisione, opera nel settore dei servizi di alloggio e ristorazione. A grande

distanza le attività sportive e ricreative con 34.363 imprese (il 15,1%) e la filiera ittica con 33.242 imprese (il 14,6%)

tallonata dalla cantieristica con 28.583 imprese (circa il 12%). Il Sistema mare ha dimostrato di sapere reagire meglio

degli altri comparti alle difficoltà e il tessuto imprenditoriale ha superato con più slancio i livelli pre-Covid registrando

un aumento del 4,4% nel 2022 rispetto al 2019, a fronte di un calo dell'1,2% del totale delle imprese nello stesso

periodo.
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